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L'anno duemilatredici, addì diciassette Gennaio, alle ore diciotto e trenta, si è tenuta nei locali sociali la 
riunione del Consiglio Direttivo. Sono presenti i seguenti membri del C.D.: Ascione, Baroni, Ciarlo, Ferrari, 
Godani, Landucci, Molinari, Monaci, Parodi,  Rauso,  Sprio, Vannoni.  
Il Presidente Godani pone in discussione i seguenti argomenti all‟OdG: 
 

1)  Progetto ristrutturazione Aree Oratorio S. Luigi/ esiti incontro con Don Capaldi:   Il Presidente 
informa i presenti che lunedì 14 u.s. egli ha partecipato, insieme ai Consiglieri Boschi e Rauso e al 
Segretario Sprio, ad un incontro col Parroco Don Capaldi per discutere del presente argomento; a 
questo riguardo il Prof. Godani sottolinea come ci sia stata, da parte del Parroco,  una  significativa 
disponibilità a collaborare e a prendere in considerazione la nostra richiesta, cioè quella di prevedere 
la costruzione di una campetto sportivo Polivalente, all‟interno della stessa area; il Presidente ha 
quindi scritto una lettera al Vicesindaco e ora siamo in attesa di organizzare un incontro congiunto con 
lui e con il Parroco ed i Suoi Tecnici. Nel corso dell‟incontro già svolto con il Parroco, e di uno ulteriore 
tenutosi successivamente  fra il nostro Consigliere Rauso e l‟Assessore al Decentramento Sig. Sergio 
Lugaro, sono emerse anche altre potenziali opportunità per il Quartiere che verranno a breve termine 
verificate; potenzialità collegate anch‟esse con il progetto di cui al presente OdG; 

2) Progetto “Madunnette de Furnaxi”:  Il Presidente ricorda che è in corso la pianificazione di tutte le 
attività culturali previste per l‟allestimento della Mostra che si terrà dal 18 al 23/3 presso l‟Atrio del 
Comune di Savona; a questo proposito accenna che le insegnanti Pia Germana e Antonella 
Scarmoncin (ciascuna all‟interno del proprio Istituto), affiancate dalla studiosa  Magda Tassinari, 
programmeranno degli incontri con gli alunni che verranno coinvolti in questo progetto; nel frattempo il 
Presidente ha contattato una quindicina circa di noti artisti che hanno offerto la loro disponibilità a 
collaborare nella produzione, come per tutti gli altri, di un piatto raffigurante una “Madonna”; mentre 
parallelamente anche il Laboratorio Artistico gestito dal CTPP di via Amendola (del Dipartimento di 
salute Mentale di Savona) con cui collaboriamo, si sta organizzando (per i dettagli su questo progetto 
si consiglia di leggere i verbali precedenti); tale iniziativa si avvarrà anche della offerta di circa una 
ventina di piatti (nella forma di biscotto) da parte del Negozio di ceramica “Mazzotti” di Albissola 
Marina; rimane infine ancora da organizzare un incontro con l‟associazione Lyons “Sezione Torretta” 
che, a sua volta, ci sosterrà (p.e. attraverso il sostegno economico necessario per la pubblicazione di 
un volumetto che descriva le opere abbinandole ai rispettivi autori,ecc..); in programma vi è anche il 
fatto di coinvolgere tutti gli Assessori interessati ed in questo momento siamo in attesa di ricevere dal 
Sig. Giannotti, dello staff del Sindaco, una risposta per un eventuale Patrocinio da parte del Comune; 
una volta fatti tutti questi passaggi avranno inizio i contatti con tutte gli Amministratori dei Condomini 
interessati per una successiva collocazione degli stessi piatti sui sovra-porta dei Palazzi più antichi di 
via Saredo;  

3) Inizio tesseramento 2013/DVD Soggiorno Sassello 2012: si propone di mantenere invariata la 
quota sociale ordinaria (10 €); decisione che verrà ratificata nell‟ambito della prossima Assemblea dei 
Soci; il Presidente Godani informa i presenti del fatto che il nostro Segretario Sprio ha preparato un 
bel video che descrive il Soggiorno a Sassello dello scorso anno; tale video è stato consegnato alle 
varie Autorità con cui ci rapportiamo per l‟organizzazione delle nostre diverse iniziative; il Presidente 
propone di prepararne un po‟ di copie da consegnare ai Soci interessati, i quali potrebbero versare un‟  
offerta a sostegno delle iniziative associative (minimo 5 €); il Consiglio dà mandato al Segretario di 
acquistare n° 100 DVD vuoti su internet; 

4) Richiesta incontro con Fondazione De Mari e Assessore Servizi Sociali Isabella Sorgini:  è stato 
richiesto un incontro con il Presidente della Fondazione De Mari, Avv. Romani, nel corso del quale 
verrà data una restituzione rispetto all‟esito del Soggiorno a Sassello svoltosi lo scorso anno (in parte 
finanziato dalla Fondazione) e verrà richiesta la concessione di un ulteriore contributo che ci 
permetterebbe di ripetere l‟iniziativa coinvolgendo i nuovi bambini, con le loro famiglie, iscritti al nostro 
Settore Calcio e i soci utenti del Dipartimento di Salute Mentale di Savona;  tale richiesta verrà 



affiancata da una lettera che l‟Assessore ai Servizi Sociali Sorgini redigerà con la collaborazione 
dell‟assistente Sociale Ponteprimo;  

5) Convocazione  Assemblea Soci:  il C.D. stabilisce unanimemente di organizzare la prossima 
Assemblea dei Soci dopo le feste pasquali; la stessa sera si terrà anche la cena all‟Oratorio, il cui 
ricavato verrà devoluto in beneficenza;  

6) Situazione campetti di calcio/disponibilità allenatori/torneo interno: si sta attendendo la risposta 
del Parroco della Parrocchia S. Paolo rispetto alla possibilità di fruire dell‟omonimo campetto (con 
annessa possibilità di confrontarsi con i bambini che lo frequentano); per il resto sia i campi da calcio 
che gli allenatori sono sufficienti; i bambini iscritti sono una cinquantina;  

7) Varie ed eventuali: il Presidente informa i membri del C.D. presenti che prossimamente incontrerà i 
proprietari della Cappella S. Antonio Abate (Cappella del „500 che segna il limite del Quartiere Fornaci 
così come quella di San Michele) Sig.ra Paola Murialdo; l‟obiettivo è quello di confrontarsi sulla 
possibilità di organizzare per il prossimo anno una cerimonia di benedizione degli animali con la 
collaborazione del Comune e della Sovraintendenza. 
Infine,  per la festa di consegna dello zainetto, a tutti i giocatori del calcio e del volley, prevista per 
questa sera (su cui è raffigurato il simbolo dello squaletto recuperato da un vecchio stendardo del 
Gruppo Sportivo Fornaci) il Consigliere Baroni propone di utilizzare anche in altre occasioni (p.e. sul 
sito internet) tale simbolo in modo che esso diventi un simbolo noto a tutti i soci. Il Direttivo approva 
all‟unanimità. 

 
 

 
Non essendoci altri argomenti da discutere, alle ore 20,30  la seduta termina. 

                                                                                  
                       Il   Segretario                                                Il  Presidente 
                   ( Calogero Sprio )                                          ( Silvano Godani) 
 

 

 

 

  


